



UNIDAD DIDÁCTICA: “LAS ETIQUETAS SON PARA LAS LATAS”

ENTIDAD: “CARTAGENA LIBRE DE RUMORES”, Ayto. de Cartagena, Servicios Sociales, Unidad de Infancia y Adolescencia.

OBJETIVOS:

- Entender las asociaciones equivocadas que tendemos a hacer entre las personas y su contexto, aspecto físico, vestimenta, ...
- Reflexionar sobre el peligro de prejuzgar y clasificar a las personas.
- Fomentar el conocimiento mutuo y las relaciones saludables.

CONTENIDOS:

- Prejuicios.
- Etiquetas.
- Creación y fomento de mensajes positivos.

BREVE DESCRIPCIÓN DE LA DINÁMICA DE LA ACTIVIDAD:

La actividad se desarrollará mediante 3 dinámicas:

1. “Asociaciones”: dinámica que ayudará a entender como nuestra mente tiende a establecer relaciones entre las personas, su situación y contexto por los prejuicios que existen en nuestra sociedad.
2. Visionado de 2 cortos sobre las “etiquetas” que se le ponen a determinadas personas y grupos culturales.



3. Actividad de creación grupal: creación de un slogan publicitario contrario a etiquetar a las personas “Las etiquetas son para las latas, no para las personas”.

CURSOS Y EDADES A LA QUE SE DIRIGE:

1º de la ESO.

NÚMERO MÍNIMO Y MÁXIMO DE ALUMNOS PARTICIPANTES:

Grupo clase.

DURACIÓN DE LA ACTIVIDAD (si son varias sesiones, especificar cuántas y la duración de cada una): Una hora (la duración de una clase).

ESPACIOS NECESARIOS PARA SU DESARROLLO (especificar si son interiores, como aulas o salón de actos, o exteriores, como patio, pista deportiva, etc): Aula.

MATERIAL NECESARIO (ej.: pizarra digital):

Pizarra digital, o algún medio similar, para proyectar los dos cortos.

RECURSOS HUMANOS NECESARIOS:

Técnica del ayuntamiento.

SUGERENCIA: Sería adecuado que esta actividad se pudiera realizar antes del día 21 de marzo, ese mes es el “Día Internacional Contra la Discriminación Racial”, y en torno al mismo se realizan varias acciones a nivel municipal, entre las cuáles se encuentra un “concurso para la elección del mejor diseño de lata”.



El elegido será visualizado en la ciudad, así como al grupo responsable del diseño del mismo se le realizará un reconocimiento.

DISPONIBILIDAD DE LA ENTIDAD PARA EL DESARROLLO DE LA UNIDAD:

Cualquier día de la semana, con los grupos en una misma mañana que cada centro educativo considere.

Se solicita que se puedan organizar, dentro de las posibilidades, las sesiones continuas para que no haya mucho margen entre unas y otras y facilitar la organización de la técnico.